
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   2014 年 5 月 8 日（木）12：15 岐阜会館 

                                                                 司会 Ｌ安原 勝文 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３４７回 通常例会報告 

開会ゴング               会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介        幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会長あいさつ              会 長 Ｌ千賀英治

５月度慶祝行事            幹 事 Ｌ佐溝信夫 

4 日 Ｌ鍛冶谷 正子 18 日Ｌ矢崎 純一 20 日Ｌ豊田

育子 22 日Ｌ堀 三三男 27 日Ｌ村橋 宗男  

29 日Ｌ後藤 正 31 日Ｌ金武 正幸 

～ 食 事 懇 談 ～ 

ライオンズセミナー『薬物乱用防止講座について』 

青少年委員長 Ｌ武藤正尚 

ＴＴ登場                  Ｔ  Ｔ Ｌ矢橋純一

幹事報告                幹 事 Ｌ佐溝信夫 

委員会報告 

会計報告          財務大会委員会 Ｌ後藤 正 

出席報告           出席委員 Ｌ小見山与志夫 

次回例会のご案内  

（結成 56 周年記念例会・岐阜グランドホテル） 

また会う日まで 

閉会ゴング               会 長 Ｌ千賀英治 

ゲストの退場          会員委員長 Ｌ杉山真澄 

温故知新－創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉

仕を 

「ありがとう」感謝の心で Ｗe Ｓerve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の 10 名以上の純増 

 

私の会長の任期は 6 月まででございますが、なにか気持ち

の上では１年間が終わった気が致します。と言いますのは事

務局に行くと、もう次年度の各委員会の計画がどんどん進んで

います。去年の今頃は私も色々と不安であった事を思い出しま

す。普通ですと1年が終わると早く感じる方もいますが、私の場

合は非常に長く感じました。このメンバーの中では名誉顧問Ｌ

松波英一以外ではＬ福村善光が一番古い会長になります。私

は、この１年間皆さんに、岐阜南ライオンズクラブの中身を知っ

てほしいという思いでやってきました。次回の例会ではＬ福村

善光にその当時どんな思いで会長役を成し遂げられたのかを

お話し頂けたらと思い、又この時期と言うのは次につなげる時

期でもありＬ福村善光にスピーチをお願い致しました。残り３回

の例会がございますが、よろしくお願い致します。 

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 

５月度慶祝行事                                                        幹 事 Ｌ佐溝信夫 

4 日 Ｌ鍛冶谷 正子 18 日Ｌ矢崎 純一 20 日Ｌ豊田 育子 22 日Ｌ堀 三三男 27 日Ｌ村橋 宗男 29 日Ｌ後藤 正  

31 日Ｌ金武 正幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士山本宮浅間大社 神様：木花開耶姫命（ｺﾉﾊﾅﾉｻｸ

ﾔﾋﾒ）ご存知のとおり富士山を神様として信仰する神

社。富士山は美しい山ですが、かつては活火山として、

たびたび噴火を繰り返していました。その激しい噴火を

鎮め、同時に新しい命を生み出す神様として、火中で

無事に子供を生んだという言い伝えからコノハナサクヤ

ヒメのミコトをご祭神としています。奈良 大神（おおみ

わ）神社 三輪山そのものを御神体としており、本殿を

もたず拝殿から三輪山を神体として仰ぎ見る古神道の

形態を残しています。 

● ライオンズセミナー 

『薬物乱用防止講座について』                                         青少年委員長 Ｌ武藤正尚  

今日は、「ダメ・ゼッタイ薬物乱用」のビデオを準備致しました。 

今期の青少年委員は 4 つのアクティビティーを行ないました。盲・聾学校優秀生徒への表彰.特別支援学校おもちの会..ボーイス

カウトの支援金.薬物乱用防止講座への参加などを行ないました。 その中で皆さんに薬物乱用防止講座を受講致しましたので、

ご報告致します。昨年の 9 月にＬ西村悦郎、Ｌ松波英寿、Ｌ長谷部紀之、 Ｌ武藤正尚の 4 人で受講しました。半日の講義を受けて

写真付きの薬物乱用防止教育認定証を頂いてきました。この講座は財団法人麻薬覚せい剤乱用防止センターが主催し、内閣

府、厚生労働省、警察庁、文部科学省が後援する講座です。その時に上映されたビデオを準備致しましたので、ご覧下さい。 

 

◎Ｌ村橋宗男  

4 月のゴルフ部会にて優勝致しました。 

                      ・・・ 3,000 円 

TT Ｌ. 矢橋 純一 幹事 L. 佐溝 信夫

1. 4 月 18 日 11：00～17：00 第４回キャビネット会議が名

古屋フレックスホテルで開催され、名誉顧問Ｌ松波英一

が出席しました。 

2. ４月 20 日 10：00 より マーサ 21 にて、献血活動が行わ

れました。 

3. ４月21日 18：00より 準備正副委員長会議が、ルシノワ

かわで、行われました。 

4. ４月 23 日 8：32 より  ゴルフ部会が、谷汲カントリークラ

ブで行われました。 

5. 4 月 30 日 18：00 より 第 1 回準備ＰＲ委員会がうを仁に

て開かれました。 

6. 4 月 30 日 18：30 より 第 1 回準備計画委員会がうを仁に

て開かれました。 

7. 5 月 1 日 18：00 より 第 1 回準備会則委員会がかわらや

にて開かれました。 

8. 5 月 7 日 18:00 より 第 1 回準備環境委員会がうを仁に

て開かれました。 

9. 5 月 7 日 18：15 より 第 1 回準備福祉委員会がうを仁に

て開かれました。 

10. 5 月 7 日 18：30 より 第 1 回準備出席委員会がうを仁に

て開かれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,457,196 個  ワクチン＝2965.8 人分 

 CO2＝18684.8ｋｇ 

今期の累計   311,806 個  ワクチン＝362.5 人分 

ＣＯ2＝2284,2ｋｇ（4/9 受付） 

【献血協力者】 

累計 93,655 名 （2月末付） 

【ライオンズレート】 

5 月 ・・・ １ＵＳドル＝102 円 

正会員 78 名  出席 75 名 

出席率 96.1%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション  131,900 円
ゴーヤの種の配布について   環境委員長 Ｌ福田 譲 

このたび環境委員会のアクティビティーとして、地球温暖化

対策・夏のＣＯ2 削減・節電対策として身近で取り組みやす

いグリーンカーテン運動に参加致します。 

ゴーヤの種を配布させて頂きますので、植えていただき、大

きく育ったつるや葉っぱが建物の外壁や窓の温度を下げ、

また実ったゴーヤはおいしくいただけるといった、一石二鳥

のアクティビティです。各ご家庭や会社（事業所）の方で取り

組んで頂きますよう、お願い致します。 

 財務・大会委員長 L後藤正 

5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢市三重

県営サンアリーナにて開催されます。6 時 45 分に十

六プラザ前に集合です。宜しくお願いいたします。 

 

【委員会・その他のお知らせ】  

1. 5 月 8 日 13：30 より第 2 回準備計画委員会が岐阜会館

にて開かれます。 

2. 5 月 8 日 18:00 より 第 1 回準備会員委員会がはなむら

にて開かれます。 

3. 5 月 9 日 17：00 より 第 4 回ガバナー諮問委員会がか

わらやにて開催され、会長Ｌ千賀英治 幹事Ｌ佐溝信

夫・事務局武井てるみが出席します。 

4. 5 月 12 日 18：00 より 第 1 回準備国際委員会がうを仁

にて開かれます。 

5. 5 月 12 日 18：20 より 第 1 回準備青少年委員会がうを

仁にて開かれます。 

6. 5 月 12 日 18：40 より 第 1 回準備四献委員会がうを仁

にて開かれます。 

7. 5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢市三

重県営サンアリーナにて開催されます。 

 

会  計 Ｌ野村満喜子 

出席委員 Ｌ日比辰一    


